Flötenschülerinnen geben Benefizkonzert

Musik Flautastique spielen Originalkompositionen und reizvolle Adaptionen - Auch Schlagzeuger treten auf

Flacht. Der Lions Club Diez lädt in Kooperation mit der evangelischen Kirchengemeinde Flacht zu einem öffentlichen Konzert mit dem Landesmusikgymnasium Montabaur in die evangelische Kirche ein. Der Erlös des Konzerts am

Dienstag, 24. November, 19.30 Uhr, kommt dem Landesmusikgymnasium und der Jugendarbeit der Kirchengemeinde zugute.

Zwei Ensembles treten auf: Das Querflötenensemble Flautastique wurde 2012 gegründet und setzt sich aus Flötenschülerinnen des Landesmusikgymnasiums Rheinland-Pfalz zusammen. 2014 hat es

die Formation bei "Jugend musi-

ziert" in der Wertung "Neue Mu-

sik" bis zum Bundeswettbewerb geschafft. Das Ensemble verfügt über ein ausgefallenes Querflöteninstrumentarium wie Altflöten, Bassflöten und sogar eine Kontra-



Das Querflötenensemble Flautastique besteht seit 2012.

bassflöte. Unter der Leitung von Karoline Schaeferdick widmen sich die jugendlichen Künstler am

liebsten Originalkompositionen, aber auch reizvolle Adaptionen finden einen Weg in das Repertoire. so zum Beispiel Händels "Ankunft der Königin von Saba".

Ebenfalls tritt ein Ensemble junger Schlagzeuger unter der Leitung von Walter Reiter auf. Auch sie verfügen über zahlreiche Erfahrungen durch die Teilnahme am bundesweiten Wettbewerb "Jugend musiziert". Die Schüler teiler ihr Engagement in mehr als zehr Ensembles und Orchestern an

Tickets zu 10 Euro sind an der Abendkasse oder im Vorverkauf zu erwerben, und zwar bei der Tourist-Information Diez, Optik Günther in Diez, Bäckerei Schug-Müller in Flacht, Tankstelle Auto Schlosser in Niederneisen, Bäckerei Lieber in Niederneisen und in der

Gärtnerei Löber in Kirberg.

Landesmusikgymnasium. Es werden unter anderem auch Stücke

mit Bodypercussion zu hören sein.